

Issy-les-Moulineaux, le 16 juillet 2024

# VIDAL et BERGER-LEVRAULT renforcent leurs synergies permettant à l'éditeur de gagner en agilité tout en répondant aux exigences réglementaires

Le Groupe Berger-Levrault, acteur majeur dans l'édition de logiciels, renforce son partenariat de longue date avec VIDAL, leader des solutions d'aide à la décision thérapeutique.

VIDAL a obtenu en juin 2023 le marquage CE pour son dispositif médical, VIDAL Sécurisation, classé Ilb selon le règlement. Cette avancée majeure permet de renforcer l'offre de VIDAL dans le domaine de la sécurité médicamenteuse et de garantir à ses partenaire le meilleur niveau de fiabilité.

Avec Berger-Levrault, VIDAL améliore encore son dispositif médical DM et intègre la totalité des fonctions de calcul du logiciel d'aide à la prescription (LAP) de son partenaire (caractéristique patient, doses à administrer, etc.).

Ces innovations offrent une intégration plus simple et plus sécurisée des fonctions de prescription au sein du logiciel partenaire. La prise en charge par VIDAL de ces fonctions de calculs permet aux éditeurs de se concentrer sur les besoins fonctionnels de leurs utilisateurs et d'y répondre avec une agilité augmentée. Elles sont désormais disponibles sur la dernière version de chaque solution de Berger Levrault (Expert Santé, BL.soins, ResUrgences et Dispen).

Ces développements, issus de la recherche VIDAL, ont été possibles grâce à l'étroite collaboration entre les équipes Berger-Levrault et VIDAL. «La collaboration entre les équipes Berger-Levrault et VIDAL a été remarquable. Ces efforts conjoints permettent de proposer à nos clients une solution sécurisée, toujours plus facile à utiliser et conforme aux dernières exigences réglementaires du marché», a déclaré Laurent Savelli, Directeur Général Sanitaire et Médico-social France de Berger-Levrault.

«VIDAL n'a de cesse de renforcer ses partenariats avec les éditeurs de logiciels médicaux. Notre proximité permet de proposer des expertises et services dans le cadre exigeant du marquage CE et de garantir en permanence à nos partenaires le meilleur niveau de performance et de sécurité du marché», a souligné Vincent Bouvier, Président Directeur Général de VIDAL Group.

VIDAL et le groupe Berger-Levrault s'engagent à suivre activement le déploiement de ces fonctionnalités et à ajuster leurs solutions en fonction des retours terrain, poursuivant ainsi leur engagement d'excellence dans le secteur de la santé.

### **Contact presse VIDAL:**

**Bruno MARTY** 

bruno.marty@vidal.fr

## À propos de VIDAL Group

La mission de VIDAL Group est de contribuer à la qualité des soins en fournissant aux acteurs la connaissance sur les produits de santé et la thérapeutique, intégrée dans leurs outils quotidiens, afin d'éclairer leurs choix.

VIDAL Group propose des solutions d'information, de formation, d'aide à la décision thérapeutique et de gestion de dossiers patients, dans une perspective d'amélioration continue des pratiques médicales. VIDAL Group diffuse ses données et services sur les différentes plateformes digitales utilisées par les soignants (logiciels médicaux, web, mobile). Disposant d'une base de connaissances totalement multilingues, avec des équipes en France, en Allemagne et en Espagne, VIDAL Group est un acteur majeur dans le domaine de l'informatique médicale et commercialise ses solutions dans 30 pays dans le monde. En Europe, elles sont utilisées par plus de 700 000 professionnels de santé. VIDAL Group est une entité du groupe M3, acteur mondial de la santé numérique et leader en Asie et au Japon. M3 est coté à la bourse de Tokyo (2413.T).

www.vidalfrance.com | Retrouvez également VIDAL sur LinkedIn

#### **Contact presse Berger-Levrault:**

Contact presse - Agence Abrasive

Karine MICHAUD | karine.michaud@abrasive.fr | 06 50 61 06 64

Sidonie LERAY | sidonie@abrasive.fr | 04 26 02 92 32

## À propos de Berger-Levrault

Berger-Levrault est un éditeur de logiciel international basé en France qui s'adresse aux collectivités et administrations locales, aux établissements de santé, au monde de l'éducation et à l'industrie. Le Groupe implanté en Europe, au Maroc et au Canada compte 40 000 clients sur les 5 continents.

Berger-Levrault est le leader des solutions logicielles de Ressources Humaines et de Gestion Financière pour les secteurs public et parapublic en France et en Espagne, ainsi que le leader européen des solutions de gestion de maintenance.

Acteur de proximité solide et pérenne, Berger-Levrault collabore avec ses clients et partenaires pour rendre le monde plus simple et plus sûr grâce à un numérique sécurisé et accessible à tous.

Engagés dans une transformation numérique responsable, les 2 000 collaborateurs de Berger-Levrault agissent au quotidien pour être à la hauteur des enjeux sociétaux, économiques et environnementaux de leurs clients par la création de solutions digitales de confiance.

www.berger-levrault.com